

【学校沿革史】

区内における学校創設は、慶応2年(1866年)8月の「藩儒による邸宅教授を廃して久居藩校設立」に遡る。明治4年(1871年)8月の「久居義塾開設」を経て、近代的学制による学校としての形を整え、現在に至る。

年号	年	西暦	月	内 容
明治	6年	1873年	12月	「久居上大手町小学校」を久居義塾跡に創立(文部省学制) (12月1日) 学区内には「二ノ町分校」「万町分校」「本町分校」をおく。 この日を 創立記念日 とする。
	11年	1882年	7月	下等、上等各8組の制度の改正 初等小学校(3年)、中等小学校(3年)、高等小学校(2年)の3等科に改める。
	20年	1887年	4月	「久居尋常小学校」と改称(小学校令) 寻常科4年制となる。 本村学校に小学校簡易科を設ける。 従来の中等科4級以上と高等科生徒は一志郡高等小学校(4年制)に転入。
	27年	1894年	12月	校舎改築落成
	34年	1901年	4月	「久居尋常高等小学校」と改称 高等科(4年制)併置
	41年	1908年	9月	校地拡張、校舎(3教室)増築落成 尋常科6年、高等科2~3年制度となり、就学児が増加する。
	43年	1910年	9月	校舎増築落成(3教室他)
大正	4年	1915年	2月	校舎増築(6教室)
	5年	1916年	4月	裁縫学校を校内に併置
			7月	校舎増築(3教室他)
昭和	3年	1928年	7月	校地拡張、校舎増築(4教室)
			11月	講堂落成
	6年	1931年	4月	久居町と本村合併に伴い、「久居第一尋常小学校」と改称
	10年	1935年	9月	校舎増築(二階建8教室)
	11年	1936年	5月	校舎増築(二階建12教室)
	16年	1941年	4月	「誠之国民学校」と改称(国民学校令) 初等科6年、高等科2年の制度となる。
	22年	1947年	4月	6・3制実施により 誠之小学校と改称
	38年	1963年		老朽校舎を鉄筋コンクリート3階建に改築(第一校舎)
	39年	1964年		
	46年	1971年	7月	プール落成
	48年	1972年	12月	創立百周年記念式典施行(12月1日)
	50年	1975年	3月	第2校舎鉄筋コンクリート3階建に改築落成
	51年	1976年	11月	改装落成(竣工式)
	60年	1985年	3月	屋内運動場落成
	61年	1986年	3月	交通小公園完成
	62年	1987年	3月	おはなし広場完成
	63年	1988年	8月	正門前庭園改修
平成	2年	1990年	4月	文部省より「道徳教育推進校」の指定を受ける(2年間)
	3年	1991年	11月	公開研究発表「豊かな心と実践力を育てる道徳教育」(文部省指定)
	5年	1993年	11月	創立120周年記念児童集会開催
	7年	1995年	8月	東京都文京区立誠之小学校と交流開始
			12月	三重県研究指定(学校給食)公開発表 「心ふれあう学校給食をめざして～交流給食を通して～」
	11年	1999年	1月	第1棟校舎改築決定
			3月	仮設校舎を運動場西側に設置、移転
	12年	2000年	3月	第1棟校舎改築落成(竣工式3月4日)
			12月	トンネル山に転落防護柵設置
	13年	2001年	1月	「三重県バリアフリーまちづくり賞」を受賞
			3月	運動場南側に防球ネットを設置
	14年	2002年	8月	第2棟校舎屋上防水工事
	15年	2003年	3月	誠之学童保育所移転改築
				運動場南東側に防球ネット、校舎側に防球フェンスを設置
			6月	高学年用プールを全面改修(塗替)
	16年	2004年	2月	校地の南東及び南側の側溝を改修
	17年	2005年	10月	フェンス(運動場南側から正門まで)を改修
	18年	2006年	1月	市町村合併により「津市立誠之小学校」と名称変更
			3月	校地内(運動場南地下)に非常災害時貯水槽を設置 卒業記念として築山に植樹(記念プレート)
	21年	2009年	8月	ブランコ新設
	22年	2010年	6月	図書室を第1棟2階に移転
			8月	滑り台新設、トンネル山改修

23年	2011年	8月	登り棒新設
24年	2012年	4月	子ども読書活動優秀実践校として文部科学大臣表彰受賞鉄棒新設
		6月	市教委主催明神教育集会所行事「風早の里との交流」始まる
25年	2013年	1月	PTA主催公演会小惑星探査機「はやぶさ」開発プロジェクトマネージャー萩野慎二さん講演会開催
		11月	中華人民共和国宋慶齡基金会交流代表团来校(教育交流会実施)
26年	2014年	2月	創立140周年記念行事「吉田沙保里さんトークショー」等開催
		4月	児童学習補充ボランティア制度開始
		5月	5・6年生体力向上をめざした遠足実施
27年	2015年	4月	補充学習システム開始(夏休み・月一回程度実施)
		10月	SNS夜9時以降しないさせない運動開始(PTA・学校共催)
28年	2016年	4月	特別支援教室施設改良
		7月	本校校旗を地域住民・卒業生・保護者・教職員等の方の寄付により新調する。
		8月	体育館スポットクーラー4台設置
		12月	通学路等環境改善事業70箇所達成 (交通安全・不審者表示、交通安全設備設置、道路改善等)
29年	2017年	2月	加川一郎氏絵画贈呈式開催 (ハンセン病に対する正しい知識理解のための学習開始)
		8月	トイレ全面改修工事完了
30年	2018年	6月	普通教室に冷暖房エアコン設置
令和	元年	8月	特別教室に冷暖房エアコン設置
		12月	

※特記：「義塾日誌」は、学校制度発足前の事情を知る貴重な文化財であり、完全保存されている。